

# Protokoll der Fachschaftenvollversammlung vom 31.07.17

Verteiler: <https://lists.schokoeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv>



## TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Marco (Philo), Stavros (Bio), Martin (Bio), Aaron (Chemie), Roman (Chemie), Robert (FFJura), Antonia (PoWi), Linus (Powi), Jasmin (GHG), Sebastian (GHG),  
GA: Laura und Sebastian  
Gäste: Laura (Psycho)

## TOP 2: Kritik am letzten Protokoll

LAK: Entschuldigung für rasche Erarbeitung des letzten Positionspapiers, es kommt bald wieder was

Asta Uni Hannover: Beitrag aus unserem Reader publizieren - Clubhausia: Nochmal durchlesen, ob Artikel „Sexismus und Konstruktion von Geschlecht in Studentenverbindungen“ nochmals im Reader des AStA Hannover veröffentlicht werden darf. → [http://clubhausia.fsrvv.de/wp-content/uploads/2013/10/compressed-mitbewohner\\_gesucht.pdf](http://clubhausia.fsrvv.de/wp-content/uploads/2013/10/compressed-mitbewohner_gesucht.pdf) Falls keine Gegenrede erfolgt erlauben wir AStA Hannover den Abdruck.

DIES / AIDi auf Morgenstelle? Anmeldefrist September, StuRa benötigt Personen, die VS vorstellen bei Veranstaltung. Do, 19.10.2017 im HS N6. Moderator stellt 2-3 Fragen, die wir vorher bekommen. Wer will?

## TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO.

## TOP 4: Post/ Mitteilungen

## TOP 5: Räte

### GA

	7.8.18	14.08.	21.08.	28.08.
Spontan-GA				

### Kasse e. V. Bevorstehendes & Langfristiges

19. Oktober: Clubhausfest!  
Orga + Helfer werden gesucht

## TOP 6: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Hochschulrat: Neues Mitglied mit Gremienerfahrung (!) wird perspektivisch gesucht  
Senat: unklar ob in Ferien stattfindet  
Kommission:  
StuRa: 14. August, trifft sich in jedem Fall **und FSVV braucht Mandate!**

### Antrag

Arabisches Filmfestival  
Gebeten wird um 3000 Euro zur Unterstützung des Festivals.  
*Dafür 10, Enthaltungen 0, Dagegen 0 → Einstimmig angenommen*

**Faktor 14** Druckkosten sollen durch StuRa unterstützt werden → 2000 Euro. Auflage von 3000 Stk, studentisches Magazin über studentische Forschung, Studis können ihre wissenschaftliche Arbeit in bis zu 4-seitigen Artikeln vorstellen. Diskussion: Warum über StuRa und nicht ausschließlich über Sponsoren finanziert werden? Problem, dass viele alte Sponsoren sich (noch) nicht trauen. Muss für Studis sein, daher sollte Magazin so erscheinen, dass es Studis lesen können: Geplant ist Erscheinen im November.  
*Einstimmig angenommen*

### Anträge gehen in Fachschaften

Antrag: **Week of Links:** Wurde nochmals überarbeitet. Übernachtung müsste gekürzt werden (Förderrichtlinien, Gästehaus), Honorar ist rund 500 Euro pro Vortragendem, Fahrtkosten recht hoch (Anfahrt mit PKW). Option nur teilweise zu übernehmen.  
Gesamtsumme: 1435,70 Euro.

**Änderungsantrag:** Honorar (inkl. MWSt) 250 Euro pro Person, eine Fahrt mit der Bahn von Berlin ist Zumutbar. Antragstellerin wird an Regelung Gästehaus erinnert. → Antragstellerin wird darüber informiert. *Nächste Woche Beschluss.*

**Lernreise** Förderrichtlinien sind noch nicht geändert. Es soll noch angefragt werden, bei wem noch eine Förderung beantragt wurde. Bitte schon mal in Fachschaften besprechen. *Nächste Woche Beschluss.*

## TOP 7: Fächerübergreifende Zusammenarbeit

### Berichte aus den Fachschaften & Gruppen

Diskussion über Imperatives Mandat: Bei Eilanträgen entscheiden manche Fachschaftsdelegierte „nach bestem Gewissen“, andere Enthalten sich konsequent.

FSVV-Delegierte im StuRa sollen nochmals darauf hinweisen, dass sie zu spät eingegangene Anträge bitten zu vertagen.

## Berichte aus den Arbeitskreisen

AK: **Bierkeller / Campus der Zukunft**  
VBA ist sich unklar, wie Bierkeller funktioniert; Bitte des VBA an Studis sich mit Bierkeller abzusprechen wie Nutzung des CH aussehen soll;  
BK muss mitteilen, was sie konkret wollen (Betriebskonzept, Schließzeiten, Separater Eingang, Toiletten, Partybetrieb) → FESTE VEREINBARUNG MACHEN;  
Übergangslösung für BK (2 Jahre von Mensarenovierung) muss gefunden werden, sonst nicht sinnvoll weiterzuverhandelnd, danach weitere Gespräche möglich.  
Ins Gespräch muss auch die Wilhelma (Studentenwohnheim) einbezogen werden.  
Gangbare Lösung soll gesucht werden für Bierkeller, nicht für Biercafé.

**Ract!** Pausiert.

**Umwelt** trifft sich nächste Woche → schreiben an GA

**Rätebaubrigade** trifft sich im August um Büros auszuräumen. Übergabe der Räume im EG Mitte August. → Ab 15.08. in Tübingen und Interesse mitzumachen? Schreib an den GA.

**Zeicheninstitut:** Termin mit Kanzler wurde zurückgezogen seitens Rektorat

**AK Finanzen:** Freitag 15 Uhr, Förderrichtlinien, Musische Gruppen, Steuerberater

**AK Blochwoche:** Trifft sich Montag 7.8. 14 Uhr, entscheidet ob AIDi stattfindet, bespricht Einführungswoche

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik

fzs:

LAK: **MWK plant laut Presseberichten politische Mandat der Verfasserten Studierendenschaft abzuschaffen.** Siehe Facebookseite der FSVV: [https://www.facebook.com/permalink.php?story\\_fbid=496337890710599&id=400407950303594](https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=496337890710599&id=400407950303594)

TOP 9: Allgemeinpolitik

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

TOP 11: Sonstiges

*f.d.R.d.P.*

**Name des Protokollanten eintragen!**